



Pressemitteilung

Freitag, 4. Mai 2018

„Baum des Jahres“ am Spielplatz Am Hochsitz gepflanzt

Norderstedt. Mehr als 30.000 Bäume gibt es im Norderstedter Stadtgebiet – und seit jüngstem ein schönes Exemplar mehr. Anlässlich des internationalen „Tages des Baumes“ ließ das Betriebsamt der Stadt am Spielplatz Am Hochsitz im Stadtteil Harksheide eine rund vier Meter hohe Ess-Kastanie (*Castanea sativa*) pflanzen. Die Ess-Kastanie ist der „Baum des Jahres“ 2018.

Die Ess-Kastanie gedeiht auf warmen Standorten. Sie ist anpassungsfähig und wärmeresistent. Sie hat in nördlichen Breiten eine recht junge Geschichte, gehört aber, zumindest in Südwestdeutschland, längst in die über Jahrtausende entstandene Kulturlandschaft. An der Straße Am Hochsitz ersetzt der neu gepflanzte Baum, so erklärte Baum-Experte Christoph Lorenzen, eine stattliche Eiche, die in Folge eines Sturms umgefallen war.

Ansprechpartner:

Christoph Lorenzen
Betriebsamt der Stadt Norderstedt
040/ 523 062 129